

常盤台便り

Letter from the Residential Tokiwadai

第12号 2012年 12月15日

迷子のお知らせ

記者：松田美月

今年も終わりに近づき、年末に向けてご多忙な方も多いと思いますが洗濯ものについてご家族の皆様にお願いがあります。

お名前の記入がなく、持ち主に戻せない洗濯物を
1番街 Marché に展示致します。

期間：12月16日～12月25日まで

ご面会の際は、是非展示をご確認ください。

入居者の皆様の大切なお洋服をご本人のお手元に戻せますよう、ご協力をお願い致します。



権利擁護の標語が決定！

記者：栗田里紗

最優秀賞 2番街 辻 五月さん

「私達が支えるのは 誰かの“大切な人”です」

優秀賞 久保田 治美さん

「我が親と思えば優しさにじみ出る」

4番街 鈴木 貴之さん

「優しい介護は笑顔から」

施設長賞 2番街 辻 五月さん

「人権を守ること それは自分を守ること」

大衆賞 4番街 中丸 優子さん

「みんなで撒こう ほうれんそうの種」

委員会賞 3番街 主任 富樫 良太さん

「あなたの言葉・ケアに愛はありますか？」

最優秀賞・施設長賞とW受賞された辻五月さんにインタビュー！ 標語を思いついたきっかけは？

辻：ご利用者の皆様に対して、「誰かの大切な人」という思いは常に心にあります。

自分を大切に出来ない人に、他の人を大切にすることは出来ないと日頃から思っているのでそれを書きました。

沢山の標語が集まり、ご応募くださった皆様に心より感謝申し上げます。

上記の標語を今後のケアに活かしてまいります。

かわり風呂の日、スタート！

記者：八尾和美

12月より“かわり風呂の日”が始まります。

12月は“ゆず湯”、1月からは日本全国・名湯シリーズと題し、ご利用者の皆様にさらにお風呂を楽しんでいただこうと企画しています。毎月上旬に行いますので、どうぞお楽しみに！



「年末年始のイベントは？」

広報委員会が施設長に直接インタビュー！



広報委員

今年も残りわずかになりましたが、年末年始の行事についてお聞かせください



そうですね、師走はクリスマスシーズンでもあるので、クリスマスにちなんだイベントがいくつかあります。



高橋施設長

コンサート以外の企画はありますか？



12月25日の昼食は「クリスマスバイキング」を行います。
メインディッシュはローストビーフ・チキン・ポークです。
ホテルビュッフェのように、コックさんにその場で切り分けていただくんです。
お楽しみのケーキは、お取り寄せのスペシャルケーキですよ。こうご期待！



『お餅つき』をするって聞いたのですが、どのようにするのですか？



もち米をふかし、きねと臼を使って本格的な『お餅つき』を実施しますよ。
“6臼”くらいります。



施設内の職員や入居者の皆さんで行う形ですか？



そうですよ。餅つきを楽しんだり、つきたてのお餅をあんこもち・
からみもちなどにします。お供え餅もつくります！



お正月のお楽しみはなんですか？



まずお正月の楽しみと言えば、なんといっても**元旦のお雑煮・おせち料理**ですよね。



お雑煮も出るんですか！



お雑煮のないお正月なんて考えられません！
安全に気を配って、お雑煮を楽しんでいただくよう準備しています。



美味しいそうなごちそうが続きますが、常盤台農園の野菜も使うのですか？



もちろん！常盤台農園の野菜たちも活躍します。
新鮮な大根や白菜を使ったお料理も出ますよ。



新年会を楽しみにしているお年寄りもいらっしゃるのですが、今年はどのような内容に？



1月6日（日）に行います。今年も大森はやし会の皆様による獅子舞が賑やかに
行われますよ。お琴と尺八の演奏もあります。楽しみですね！



いろいろな“お楽しみ”があるのですね。私たちもワクワクします！



そうですね。でも、これからはノロウィルスやインフルエンザが
流行する時期もあります。これらの“お楽しみ”も健康でいてこそ
楽しめることですので、**お互い体調には充分注意して、新しい年を迎えましょう。**

記者：向江眸